



## Les Bâtisseurs de l'Extrême

publié le 02/06/2015

### Descriptif :

Peu nombreux, ceux qui ont travaillé d'arrache pied aujourd'hui mais ils étaient vaillants, rudes à la tâche. Demain, rebelote mais rien n'arrête les Bâtisseurs de l'Extrême.

Aujourd'hui, nous avons monté le mur côté extérieur en paille / terre. Ce matériau, est un mélange de terre et d'eau appelé barbotine et de paille, servira d'isolation pour la serre.

Demain, nous nous attaquons au torchis ou terre/paille (3 parts de terre pour 4 parts de paille et 1 part de sable). C'est lourd, ça colle mais ils vont le faire.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.